

14 Sports

Football/Au lendemain de la signature de son contrat L'adjoint de Neveu n'a pas encore été désigné

PSNB
Libreville/Gabon

NOMME au mois de mai 2019 au terme d'un processus de sélection opéré par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Patrice Neveu est devenu officiellement, lundi 5 août 2019 dernier, sélectionneur des Panthères du Gabon pour les quatre prochaines années. Une sélection qu'il va, selon l'engagement qu'il a pris, devoir rendre performante au plan du jeu, de l'état d'esprit et des résultats.

Une question continue cependant de brûler les lèvres dans le landerneau

Photo : M.-E.K.



foot: à quand la nomination d'un adjoint à Patrice Neveu ? Le choix de cet homme, censé le guider et surtout l'éclairer sur l'environnement sportif gabonais, est-il si difficile à faire ?

Neveu, qui a succédé à Daniel Cousin, avait déclaré le 31 mai dernier : "Il y a un staff technique avec lequel j'ai l'habitude de travailler."

Des professionnels que j'ai choisis viendront renforcer l'encadrement technique des Panthères au niveau médical, de la préparation physique, des gardiens. Il reste à déterminer, avec la Fégafoot et le directeur technique national, qui sera mon adjoint gabonais".

Le technicien français, conscient de l'ampleur de la tâche qui l'attend, avait par ailleurs ajouté : "il est vrai que j'ai mes convictions, mais chaque pays a ses réalités. C'est pour cela que je tiens à être secondé par un Gabonais. Parce qu'il connaît mieux cet environnement".

La balle est plus que jamais dans le camp de la Fégafoot.

La Fégafoot tarde à trouver un adjoint à Neveu.

Jeux Africains 2019/Préparation des représentants gabonais/Judo

Sarah Mazouz, un break avant la dernière ligne droite

J.A.L
Libreville/Gabon

UN petit tour au pays, un deal avec le ministre des Sports et puis s'en va pour l'étape finale de la préparation pour les Jeux Africains 2019. C'est la parenthèse que vient d'ouvrir et fermer Sarah Myriam Mazouz, après un court séjour à Libreville. Une occasion pour la représentante du Gabon dans la catégorie des moins de 78 kg de se ressourcer, rencontrer les dirigeants et encadreurs techniques de la Fédération gabonaise de judo et ju-jitsu, mais aussi le ministre des Sports, Franck Nguema.

Au terme de l'entretien qui s'est déroulé, lundi en milieu de matinée au cabinet du chef du département du sport, l'athlète de 32 ans a révélé à la presse que le membre du gouvernement a dit attendre d'elle une médaille d'or au Maroc. Un



Sarah Mazouz a passé un deal avec le ministre des Sports Franck Nguema.

objectif qu'elle se sent capable d'atteindre. En dépit de la présence des rivales d'Afrique du nord (Algérie, Tunisie et Égypte) ou australe (Afrique du Sud). Même si l'organisation des championnats du monde 2019, dix jours après le

rendez-vous continental, pourrait amener certaines à faire l'impasse sur la compétition africaine et diminuerait donc l'adversité. Ayant déjà atteint le quota points continental (à maintenir ou à améliorer) lui permettant d'être sur la



Sarah Mazouz a le regard désormais tourné vers les Jeux Africains 2019 au Maroc.

voie royale pour une qualification aux Jeux Olympiques 2020, Mazouz reste toutefois sur ses gardes. Comme elle promet de l'être dans deux semaines sur les tatamis marocains. Où, pour remporter le challenge lancé par le

ministre des Sports, et à elle-même d'entrer dans l'histoire, il lui faudra faire mieux que lors des championnats d'Afrique (2016 et 2019) où elle a terminé sur la troisième marche du podium. En attendant, la native de

Franceville qui a débuté sa carrière internationale sous les couleurs du Canada, a retrouvé son camp de base à Montreal où elle va travailler ses dernières stratégies. Avant de rallier le Royaume chérifien, pour sa mission prioritaire.

Basket-ball/Championnat de la ligue de l'Estuaire/Play-offs

Nomba au forceps, AS Estuaire déroule

H.N.M
Libreville/Gabon

AU terme d'une rencontre qui a tenu en haleine le public du stade d'Awendjé, la formation de Nomba AC s'est finalement imposée contre NBC (68 à 66). C'est la rencontre qui a, jusqu'ici, connu le scénario le plus improbable. Tant les joueurs se sont livrés une bataille sans merci, ne se laissant aucune marge de manœuvre.

"C'était une rencontre acharnée, on aurait dit une finale de Coupe du monde. C'était agréable à regarder car, le match était engagé", a confié un spectateur.



Les rencontres deviennent de plus en plus palpitantes.

Dans la deuxième affiche de la soirée, les choses ont été moins compliquées. Avec une avance de 15 points à la pause (52 à 37), AS Estuaire a dominé une équipe de Galaxie BB mal inspirée. Au point de laisser Nomba AC lui dicter sa loi (72 à 47).

Les rencontres du "game 3", initialement prévues

hier, ont été reportées. La ligue de l'Estuaire, suite à un problème de sécurité au stade d'Awendjé, a tenu, hier, une réunion pour déterminer les lieux des prochains matchs du tournoi. Une manière pour elle de rappeler les clubs et les spectateurs à l'ordre.

Bon à savoir

Pour clore leur série de matchs amicaux, Pélican et CMS se sont séparés hier, à Monedan, sur un nul (0-0). Rencontre préparant leurs compétitions africaines respectives. Pour rappel, les Pélicanidés affrontent ce samedi, pour le tour préliminaire de la Coupe de la CAF, Maniema Union (RDC). Pendant que CMS jouera dimanche contre Elect-Sport (D1 Tchad), en tour préliminaire de la Ligue des champions de la CAF.